

学校便り



杉十

“かがやきの学校”

運動会前特別号

令和元年9月25日

杉並区立杉並第十小学校

運動会に向けて

全身全力で楽しめ！
友と最高の一瞬を勝ちとろう

運動会委員長

いよいよ土曜日は、第83回運動会です。

今年度のスローガンは、“全身全力で楽しめ！友と最高の一瞬を勝ちとろう”です。運動会練習が始まった日から、子供たちは一生懸命に取り組むことができています。毎日を全身全力で取り組み、楽しむことで、成長することができています。できなかったことができるようになり、達成感を味わい、最高の笑みを見せてくれることもありました。その姿はとても立派です。ご家庭でもたくさん励ましてくださったことと思います。ありがとうございます。

杉十小の運動会では、各学年とも「短距離走」「団体競技」「表現」の3種目を行います。真剣に取り組む顔と、喜び微笑んでいる顔を、ぜひご覧ください。子供たちの勝利に向けて一生懸命頑張る姿、演技を成功させるために頑張る姿は、周りの大人を感動させてくれることでしょう。たくさんの拍手で子供たちを励ましていただければと思います。たった一回の本番に向けて、その一回を成功させるために子供たちは頑張ってきました。当日は、そんな子供たちへ保護者の皆様、地域の皆様の大きなご声援をお願いいたします。

【1年生】

小学校初めての運動会です。表現は2年生と合同で行います。今年の演技は「れ・い・㊦」です。「令和」の曲で、リズムに合わせて踊ります。皆で力を合わせて頑張ります。「玉入れ」では、踊りを交えながら、玉入れをします。玉を入れるところだけでなく、合間に踊る可愛いダンスも見どころです。「50m走」では、呼名され、元気に返事をしてからスタートします。ゴールを目指してひたむきにまっすぐ走ります。初めての運動会が素敵な思い出になるようにしていきます。



【2年生】

初めての運動会から1年が経ち、心も体も大きく成長した2年生。50m走では、成長を感じさせる力強い走りに期待が高まります。団体種目は大玉運び。チームの力を合わせ、自分の身長ほどある大玉をみんなで一生懸命運び、ゴールを目指します。チームワークの良さを発揮し、勝利するのはどちらのチームでしょうか。団体表現の「れ・い・㊦」では、1年生と一緒に、「令和」の曲に合わせて踊ります。2年生は、1年生のお手本となるように、大きく楽しく元気よく踊っています。見どころ満載の運動会、ご声援をよろしくお願いいたします。



【3年生】

3年生は、4年生と一緒に運動会に取り組んでいます。「AWAODORI & SORAN 2019」の練習では、グループの中で4年生に教えてもらい、一生懸命に練習へ取り組んでいます。今年は地域の「阿波踊り」にも挑戦しています。当日は、一緒に掛け声で応援をお願いします。



【4年生】

今年は、令和元年特別編として、高円寺阿波踊りの志留波阿連の方から直接阿波踊りを教えていただきました。初めての試みですが、3年生と猛練習中です。当日のパフォーマンスにご期待ください。今年もはっぴには、自分たちの意気込みを表現した漢字1字を書きました。ご声援、よろしくお願いします。

【5年生】

高学年として参加する初めての運動会。今年度からは、全員が係に所属し、それぞれの役割をもって運動会に臨みます。異学年の競技の準備や運営のお手伝いなど、“裏方の活躍”にも、ご注目ください！

また、団体表現では、「仲間と協力して挑戦しよう」をテーマに、練習に励んでいます。徒競走や騎馬戦の練習にも一生懸命です。

6年生とともに、運動会を成功に導きます！



【6年生】

5・6年生で「組体操」に取り組みます。今年度のテーマは「仲間と協力して挑戦しよう」です。運動会実行委員を中心に、リーダーシップをとって取り組んでいます。練習を重ねるうちに自覚が芽生え、頼もしく成長してきました。騎馬戦では昨年に比べて一回り大きくなった騎馬での迫力のある姿をどうぞご覧ください。

小学校生活最後の運動会、悔いを残さず精一杯頑張ります。



今年度は暑さ対策のために児童席のテントを増やすことにしました。高南中からテントをお借りして設置します。テントの設置に際しまして、PTAの皆様のご協力に感謝致します。